

鶏声通信 原町連絡紙 No. 012

文、白山 5-17-10-102
原町町会長 渡辺智子
電話 03-3944-6405
ton@citrus.ocn.ne.jp

原町町会では7月から回覧に加え、連絡紙の全戸配布を再開いたしております。ご理解の上、よろしくお願い申し上げます

暑さが続き、熱帯夜にも悩まされます。脱水症は危険な症状ですので、エアコンの適度な使用と水分補給をこまめにとって乗り切りましょう。

また汗とともに塩分も多く排出されますので、きちんとした食事が必要です。

区報	9月号区報が新聞折込になっております 7/10、7/25、8/10、8/25号と町会事務所に用意しておりますので自由にお持ちください	害虫	害虫防除用薬剤を町会事務所に用意しております
-----------	---	-----------	------------------------

■連絡事項

新型コロナウイルス感染拡大のためイベント中止のお知らせ			
1.	簸川神社	9/12(土)～13(日) 簸川神社大祭・露店出店	中止
2.	原町町会主催	9/12(土)～13(日) 町会祭禮行事	中止
延期・計画中イベントのお知らせ			
3.	大原健全育成会	10/25(日) ハロウィン・ウォークラリー	計画中
4.	いもほり&BBQ	11/1(日) 荒幡農園 ボーイスカウト文京1団合同	10/25から変更
他			
1.	原町町会 ボーイスカウト文京1団	ガレージセールのようにできないか検討中	けやきバザール代替案
2.	富坂警察署 原町町会	秋の交通安全週間	原町は中止
3.	原町町会	夜回り 年末の夜警は実施の予定 テントは設営しない	
4.	赤十字募金運動	町会として3万円を寄付しております。個人として寄付を希望の方は、事務所に申請用紙を用意しておりますのでお申し付けください	
9/5(土) 組長会は感染拡大を受けて中止にしました			

重要

国勢調査が始ります！

5年に1度の最も重要な統計調査です。
生活環境の改善や防災計画などに役立てられる調査ですので、ご協力をお願いいたします。

●9/14(月)～9/20(日)頃 <調査書類の配布>
今年はずべてポスティングです

●9/14(月)～10/7(水)頃 <インターネット回答期間>

●10/1(木)～10/7(水)頃 <調査票での回答期間>

■リサイクル事業 回収量が増加中です。これからもがんばりましょう！

町会の活動費になるので古紙の集団回収にご協力をお願いします

町会収入へのご理解の上、下記回収日にお出してください

[古新聞・雑誌・ダンボール・雑紙(チラシ)]

ダンボールはつぶしてまとめてください！

9月11日(金曜日)・9月25日(金曜日)

毎月第2・4金曜日です

AM8時まで緑色のぼり旗のある場所に置いていただきますようお願い申し上げます

回収量・報奨金の報告

本年 R2.1～R2.6

(1)回収量 11,535 kg @6.-

(2)報奨金 69,210 円

昨年 R1.7～R1.12

(1)回収量 9,395 kg @6.-

(2)報奨金 56,370 円

※集積場所の設置を希望される方はご相談に応じますのでお申し付けください

新型コロナウイルス感染症

うつらないために、うつさないために

感染予防をして日常を取り戻しましょう

きちんとした感染予防策

① マスクをする

② 手洗いをする

まずは生活に取り入れましょう

飛沫の放出を減らす

飛沫の取り込みを減らす

飛沫を運ぶ手の洗浄

} マスク

怖がり過ぎないで 濃厚接触

正しい理解で効率の良い感染予防策

毎日、同じ職場にいても、マスク・手洗い・距離をとれば濃厚接触者にはなりません。

感染予防策行動は、考えずに実行できるようになることが理想です。ついうっかりしてしまいますよね。予防行動を身につけられるようにお子さんたちと一緒に、ゲーム感覚で覚えたらいかがでしょう。

お年寄りも油断しないでください。

あなたの行動を見て若者は育つのです。

飛沫感染を理解する

新型コロナウイルスは空気感染も、体表皮からの感染もありません。

ウイルスが空気中をただよい、その空気から感染することが空気感染です。新型コロナウイルスではそのようなことはありません。

また手についたからといって感染するわけでもないのです。その手で目をこすったり、口に入るものに触れたりすることで感染するので

消毒液

次亜塩素酸ナトリウムと次亜塩素酸水

●次亜塩素酸ナトリウムはキッチンハイターなどの塩素系漂白剤を薄めたものです。食器・手すり・ドアノブ・便座などに適しています。

●次亜塩素酸水はスマホの画面・キッチン周り・テーブルなど身の回り品の消毒に適しています。

(次亜塩素酸ナトリウムを薄めたものでないので注意してください)

手の消毒

●優先 石鹸で水洗いで流す

流水で物理的に除去することが効果的です。

流水がないときなど、やむを得ない時に70%以上のアルコール消毒液で洗いますが、これも手にしたたる程の量を取り、指先から、皺を伸ばすように念入りにしないと効果減です。

PCR 検査

新型コロナウイルスの検査には、PCR 検査・抗原検査・抗体検査があります。唾液からできる検査もありますが、唾液をある程度の量を採取する過程での感染リスクが大きいいため、思ったよりも広がっていないの現状です。

いずれも検査感度は70%です。

思ったよりも低いですね。

感染が疑われたとき

現段階では、ただ心配だからといって検査は受けられません。症状が出て怪しいと思ったらかかりつけ医にご相談ください。当初は診療しない医院もありましたが、医師が必要と認めればすぐに文京区に連絡をとって検査ができます。

保健所は人数が限られていますので、まずはかかりつけ医を頼ってください。